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SANTIAGO: “Terra dos Poetas” - RS 

BANCADA DO PARTIDO PROGRESSISTA 
Vereador Décio Loureiro 

 
 

 

 

 

 

 

Pedido de Providências: 
 

   Que o Poder Legislativo encaminhe correspondência à Prefeitura Municipal de 

Santiago, solicitando que o Executivo Municipal, viabilize junto a Secretaria competente, pedido 

para seja feito PATROLAMENTO da estrada do Passo da Cruz à Linha 8. 

 

Justificativa: 
 

   Este se justifica pelo fato de que a mesma encontra-se em péssimas condições de 

uso, precisando de conservação periódicas, problemas estes que estão ocasionando vários 

problemas a todos que utilizam esta estrada. 

 
 
 
 
 

   Santiago, 29 de maio de 2019. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Décio Loureiro 

Vereador 
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Pedido de Providências: 
 

   Que o Poder Legislativo encaminhe correspondência à Prefeitura Municipal de 

Santiago, solicitando que o Executivo Municipal, viabilize junto a Secretaria competente, pedido 

para seja feito PATROLAMENTO da estrada no Bom Retiro até a Florida. 

 

Justificativa: 
 

   Este se justifica pelo fato de que a mesma encontra-se em péssimas condições de 

uso, precisando de conservação periódicas, problemas estes que estão ocasionando vários 

problemas a todos que utilizam esta estrada. 

 
 
 
 
 
 

   Santiago, 29 de maio de 2019. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Décio Loureiro 

Vereador 
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Pedido de Providências: 
 
   Que o Poder Legislativo encaminhe correspondência à Prefeitura Municipal de 

Santiago, solicitando que o Executivo Municipal, viabilize junto a Secretaria competente, pedido 

para seja feito PATROLAMENTO da estrada no Lava-Pés até o Rincão dos Antunes, no Cerro 

Marumbi. 

 

Justificativa: 
 

   Este se justifica pelo fato de que a mesma encontra-se em péssimas condições de 

uso, dificultando a subida devido a má conservação daquele trecho. 

 
 
 
 
 
 

   Santiago, 29 de maio de 2019. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Décio Loureiro 

Vereador 

 


